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----- En la ciudad de Hermosillo, Sonora, a las doce horas y --
quince minutos del día primero de marzo de mil novecientos ses~n 
ta y uno, se reunieron, previo citatorio de la Rectoría, los in
tegrantes del Consejo Universitario, para celebrar sesi6n extra
ordinaria con objeto de conocer y resolver la solicitud de lice!!_ 
cia presentada por los señores Lic. Luis Encinas, Rector de la -
Universidad, y Agustín Caballero Wario , C.P., Director de la F~ 
cultad de Comercio y Administración. Habiendo quórum legal se de 
claró abierta la sesión y se procedió a dar a conocer la solici= 
tud de licencia que, hasta por dos meses, a partir de esta fecha, 
primero de marzo, sin goce de sueldo y basado en lo dispuesto -
por el Artículo 19 de la Ley de Enseñanza Universitaria en vigor, 
presentó el Sr, Lic. Luis Encinas, Rector de la Universidad. - -
Puesta a la consideración de la Asamblea el Sr . Lic. Luis Enci-- ~ 
nas hizo una amplia exposición de los motivos que lo obligan a -
tomar esta determinacion y de los propósitos que lo animan con -
respecto a la organizaci6n y marcha de esta Universidad y termi
nó expresando que en su concepto, la Universidad, como Institu-
ción, no debe participar en política, no así aquellos de sus se~ 
vidores e integrantes que de acuerdo con la Le~ puedan hacerlo,
para cumplir con un deber de ciudadanía. Después de haber dado -
lectura al Artículo 19 de la Ley de Enseñanza Universitaria en -
vigor y de una serie de consideraciones sobre su contenido, la -
solicitud de licencia ~resentada por el Sr. Lic. Luis Encinas, -
fué concedida en los terminos en que fué formulada. En seguida -
se diÓ a conocer la solicitud de licencia que, por el término---·-
de treinta d.Ías, a partir de esta fecha, primero de marzo y basa 
da en lo dispuesto por el Artículo 27 de la Ley de Enseñanza Uni 
versitaria en vigor, presentó el Sr. Agustín Caballero Wario, c7 
P., para estar separado del puesto de Director de la Facultad -
de Comercio y Administración y de profesQr de las materias que -
tiene a su cargo. Como en la solicitud de licencia no se expresa 
si la licencia es con goce de sueldo o sin ~l, después de tm --
cambio de impresiones se acordó que se resuelva primero si. se con 
cede la licencia y después las condiciones en que se concede.-~ 
Puesta a la consideraci6n de la Asamblea se acord& que se conce
da la licencia solicitada por el Sr. Caballero Wario. A sontinua 
ción se someti6 a la consideración de la Asamblea si la licencia 
se concedÍa con goce de sueldo o sin goce de sueldo. El sr. Lic. 
Enrique E. Michel solicitó el uso de la palabra para proponer -
que la licencia se conceda con goce de sueldo. Esta proposición
motivó tma discusi6n en la que intervinieron la mayor parte de -
los Consejeros figurando entre ellos los señores Lic. Alfonso -
Castellanos Idiáquez, Dr. Abel Hernández, Ing • .Antonio Medina -
Hoyos , Francisco Acuña Griego, Jesús Hernández Saucedo , C.P. - -
Quim. Alberto Tor res Enríquez, Carlos Acedo Valenzuela, C .E •• yMa 
riano Quihuis. El Sr. Lic. Alf onso Castellanos Idiáquez record6= 
el acuer do que con anterioridad había tomado el Consejo de que -
se descuenten de su sueldo las faltas injustificadas que tengan
los maestros y de que s6lo se justifiquen las faltas motivadas -
por enfermedad o por comisión conferida por la Universidad y ba
sado en ese acuerdo propuso que la licencia se conceda sin goce-
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de sueldo. Considerando suficientemente discutido el asnnto fue
ron sometidas a votación las dos proposiciones habiéndose obte-
nido el siguiente resultado: lo.- Que se conceda la licencia con 
goce de sueldo:- dos votos.- 2o.- Que se conceda la licencia sin 
goce de sueldo:veintidÓs votos. Habiendo terminado de tratar los 
dos puntos que motivaron la reuni6n, el Sr. Lic. Alfonso Gaste-
llanos Idiáquez hizo uso de la palabra para informar que había -
pendientes muchos astmtos de importancia que requerían tma opor
tuná resolución del Consejo Universitario, como es lo relaciona
do con pruebas finales, y con el estudio del Proyecto de Regla
mento General, Etc . y terminó proponiendo que se celebren reunio 
nes con más frecuencia para tratar estos asuntos. Habiéndose - = 
aceptado esta proposicion, el Sr. Q. F. Alberto Torres Enríquez -
propuso que se fijara una hora más apropiada para las sesiones -
con el propósito de que pueda asegurarse mejor asistencia. Se mo 
tivó un cambio de impresiones que terminó al aprobarse que se-= 
cite a las diecinueve horas haciendo excitativa a los consejeros 
para que asistan con regularidad. No habiendo otro asunto que -
tratar y siendo las trece horas y quince minutos se diÓ por ter
minada la reunión levantándose para constancia la presente acta
que firman de conformidad. 
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